

Encuentro con clientes a favor de un Comercio Justo



Coincidiendo con el Día Mundial del Comercio Justo, celebrado este domingo 12 de mayo, durante la última semana hemos organizado un encuentro con clientes en la Gastroteca, nuestro espacio de referencia de alimentación ubicado en el Market Orense de Madrid.

Una cita, junto con Oxfam Intermon, en la que ponemos de manifiesto nuestro apoyo al Comercio Justo, un sistema comercial basado en el diálogo, la transparencia y el respeto, que busca una mayor equidad en el comercio internacional prestando especial atención a criterios sociales y medioambientales.

En este aspecto, en Carrefour apostamos por el desarrollo sostenible siendo una de las primeras compañías en ofrecer en nuestros lineales bananas 'Fair Trade', el primer producto hortofrutícola con certificado de comercio justo que se comercializa en España.

Algo con lo que ofrecemos apoyo a pequeños productores en países en vía de desarrollo, garantizando precios justos y estables, relaciones comerciales directas y de larga duración así como mejoras de las condiciones de trabajo; fomentando al mismo tiempo una agricultura respetuosa con el medio ambiente.

Acciones que nos acercan a conseguir nuestra ambición de liderar la transición alimentaria para todos y que hemos debatido en una jornada con una veintena de clientes en presencia del director de RSC de Grupo, Bertrand Swiderski; nuestra directora de RSC y Medio Ambiente, María Quintín; Óscar Flores, colaborador de Carrefour Palencia y superhéroe de la Transición Alimentaria, y el dietista y nutricionista Aitor Sánchez (@midietacojea).